

Jüchen

RIS für Bürger

[25.09.2012] Bürger in Jüchen haben ab sofort die Möglichkeit, auf Daten des Ratsinformationssystems (RIS) der Gemeinde zuzugreifen.

Die nordrhein-westfälische Gemeinde Jüchen setzt seit Herbst vergangenen Jahres das Ratsinformationssystem SessionNet der Firma Somacos ein. Die Übertragung der Daten erfolgt über das Rechenzentrum der ITK Rheinland an das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ), wo diese gespeichert werden. Wie das KRZ mitteilt, hat Bürgermeister Harald Zillikens jetzt das Bürgerinformationssystem freigeschaltet. Die Daten werden voll- und teilautomatisch aus dem Ratsinformationssystem generiert und über die Website der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Hierzu gehören Informationen zum Sitzungskalender sowie die öffentlichen Sitzungsvorlagen und -protokolle. Neben den aktuellen Unterlagen können auch für bereits stattgefundene Sitzungen die Vorlagen, Einladungen und Niederschriften eingesehen werden.

(rt)

<http://www.juechen.de>

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Jüchen, ITK Rheinland, Harald Zillikens